



© privat

## AUSBILDUNG

# Vom Buchladen zum Grafikdesign

Barbara Hollaus, Buchhandlung Tyrolia

Auf dem Weg zur Grafikdesignerin konnte Barbara Hollaus während ihrer Lehrzeit viele tolle Erfahrungen sammeln. Meine berufliche Laufbahn startete ich mit einer Lehre zur Einzelhandelskauffrau, heute arbeite ich aber als Grafikdesignerin für einen Onlineshop und liebe meinen Job. Ich war eigentlich schon immer sehr kreativ und wollte meine Kreativität immer und überall ausleben, aber beruflich wusste ich mit 15 Jahren noch nicht genau, in welche Richtung es gehen soll. Auf jeden Fall wollte ich schnell ins Berufsleben einsteigen und beschloss deshalb eine Lehre zu machen. Da ich gerne lese und Bücher liebe, war ich sehr froh, als ich eine Lehrstelle in der Buchhandlung Tyrolia bekam. Die Lehrzeit, umgeben von hunderten von Büchern, machte mir sehr viel Spaß. Die Arbeit hat mir vor allem geholfen selbstständiger zu werden und meine sozialen Fähigkeiten zu stärken. Durch den häufigen Kundenkontakt wurde ich selbstbewusster, es fiel mir jeden Tag leichter auf Menschen zuzugehen und mit ihnen zu interagieren. Beim Dekorieren der Auslage und der Verkaufsflächen konnte ich auch mit meiner Kreativität punkten. Die Lehrzeit verging wie im Flug und bevor ich mich versah war sie auch schon zu Ende.

"Rückblickend gesehen bin ich froh und sehr stolz, dass ich eine Lehre gemacht habe und auf meinem Weg zum Grafikdesign-Job so viele tolle Erfahrungen machen durfte."

Nach meiner Lehre erfüllte ich mir mit dem erarbeiteten Geld meinen Auslandstraum und ging für ein paar Monate nach England. Dort habe ich meine sozialen Fähigkeiten weiter ausgebaut und meine Englischkenntnisse verbessert. Zurück in Österreich fing ich eine zweijährige Ausbildung zur Grafikdesignerin am WIFI Innsbruck an, die mir zu meinem heutigen Job als Grafikdesignerin verhalf. <https://www.tyrolia.at/>  
Online seit 08.09.2021 (Aktualisiert: 16.09.2021)